

## 5. Spieltag der U17 Liga in Schriesheim

Geschrieben von: Clemens Alex

Montag, den 19. Februar 2007 um 11:02 Uhr -

---

Der 5. Spieltag in Schriesheim war der spannendste und gleichzeitig überraschendste dieser Saison. Des ESV Ingolstadt war der überraschende Sieger, der TSV Calw II blieb ungeschlagen, der TV Schriesheim verlor trotz sehr guter Leistung Punkte im Kampf um die Meisterschaft, der SV Allensbach spielte mit wenigen Spielern aber viel Einsatz und Siegeswillen, die SG Butzbach-Ludwigshafen erlebte Sieg und Niederlage und der TSV Calw I konnte seine Leistung steigern aber noch ohne zählbaren Erfolg.

Bereits das erste Spiel des Tages zwischen dem TV Schriesheim und dem TSV Calw II war eine äußerst spannende Begegnung. Beide Teams starteten etwas aufgeregt ins Spiel. Der TV fand etwas schneller ins Spiel und konnte zweimal in Führung gehen. Doch der TSV blieb dran und glich beide Tore aus. In der 2. Hälfte erwischten die Calwer den besseren Start und konnten einen 2-Torevorsprung herausspielen. Die Schriesheimer gaben sich jedoch wie gewohnt kämpferisch, setzten den TSV unter Druck und erzielten direkt den Anschlusstreffer und kurz vor Spielende den Ausgleichstreffer zum verdienten Endstand von 4:4.

Das anschließende Spiel zwischen dem TSV Calw I und der SG Butzbach-Ludwigshafen verlief von Beginn sehr einseitig. Die Leistung der Calwer reichte nicht, um der SG längere Gegenwehr zu bieten. Ab der 8. Spielminute übernahm die SG die Spielkontrolle und ging in kürzester Zeit mit 3 Toren in Führung. Der Anschlusstreffer der Calwer kurz vor der Pause half auch nicht das Spiel zu drehen. Die SG ließ sich das Spiel nicht mehr aus der Hand nehmen und baute die Führung in der 2. Hälfte weiter aus. Am Ende konnte sich die SG Butzbach-Ludwigshafen über einen deutlichen 8:2 Erfolg freuen.

Die erste Überraschung des Tages gab es im Spiel zwischen dem ESV Ingolstadt und dem SV Allensbach. Die Allensbacher, die nur mit 4 Feldspielern angereist waren, erlebten einen deutlich besseren ESV Ingolstadt als im Hinspiel. Bis zur 7. Minute war das Spiel noch ausgeglichen und der ESV lag lediglich mit 3:2 in Führung. Der Rest der 1. Hälfte gehörte dann aber alleine dem ESV. Bis zum Halbzeitpfeiff konnten die Bayern ihren Vorsprung um weitere 7 Tore ausbauen. In Hälfte zwei war es dann erneut der ESV, der das erste Tor erzielte. Aber der SV Allensbach gab nicht auf und so entwickelte sich eine ausgeglichene Partie mit Toren auf beiden Seiten. Am Ende ging die 2. Hälfte mit 4:5 Toren sogar an den SV, den Vorsprung des ESV aus der 1. Hälfte konnten die Jungs vom Bodensee aber nicht mehr aufholen. (Endstand 13:7)

Eine kleine Überraschung war der Pausenstand der Partie zwischen der SG Butzbach-Ludwigshafen und dem TSV Calw im 4. Spiel des Tages. Nach einer sehr guten Leistung ging die SG verdient mit einer 3:2 Führung in die Kabine. In der 2. Hälfte steigerte der TSV II seine Leistung deutlich und nutzte seine Chancen. Im Gegenzug gelang der SG kein Tor mehr und die letzten 20 Minuten gingen an den TSV Calw II zum Endstand von 8:3.

Das folgende Spiel zwischen dem TSV Calw I und dem SV Allensbach wurde deutlich von den Allensbachern dominiert. Die Calwer hatten ihre Leistung steigern können und nutzten ihre Chancen für insgesamt 4 Tore. Gegen die spielerisch besseren Allensbacher half dies jedoch nicht. Der SV lag bereits nach der 1. Hälfte so deutlich in Führung, dass alles andere als ein

## 5. Spieltag der U17 Liga in Schriesheim

Geschrieben von: Clemens Alex

Montag, den 19. Februar 2007 um 11:02 Uhr -

---

Sieg eine riesige Überraschung gewesen wäre. Mit dem Endergebnis von 4:13 sicherten sich die Allensbacher 2 wichtige Punkte im Kampf um die Meisterschaft.

Richtig spannend wurde es dann im letzten Spiel zwischen dem TV Schriesheim und dem ESV Ingolstadt. In den ersten 20 Minuten waren die Schriesheimer dem ESV, der hauptsächlich durch Einzelaktionen glänzte, spielerisch deutlich überlegen. Als der TV kurz nach der Pause die Führung auf 4:1 ausbauen konnte, sah alles nach einem sicheren Sieg aus. Plötzlich zeigten jedoch die Einzelaktionen der Ingolstädter Wirkung. Der ESV erzielte innerhalb einer Minute 2 Tore und schöpfte neue Hoffnung, die jedoch vom TV gleich wieder zerstört wurde, denn nur weitere 2 Minuten später war der alte 3 Tore Vorsprung wieder hergestellt. Ab jetzt war das Spiel an Dramatik kaum zu überbieten. Erneut Anschlusstreffer Ingolstadt aber kurz danach wieder ein Tor von Schriesheim. Nach der zwischenzeitlichen 7: 4 Führung verließ die Angreifer des TV Schriesheim das Glück. Viele sehr gute Spielzüge konnten nicht im Tor der Bayern untergebracht werden. Im Gegenzug nutzte der ESV seine Chancen und kam dem Ausgleich immer näher. 4 Minuten vor dem Spielende war die Partie wieder offen. Ein 7:7 Unentschieden wäre gerecht gewesen für die tollen Leistungen, die beide Mannschaften gezeigt hatten. Doch das glücklichere Ende war auf der Seite des ESV. In der 39. Spielminute erzielten sie das entscheidende Tor zum 7:8.